



950 210 538  
almeriafilmoffice@aytoalmeria.es  
<https://www.almeriafilmoffice.es/>



CAMBIA TU  
PERSPECTIVA

# ÉGAL OU MEILLEUR.

CHANGEZ DE PERSPECTIVE!  
À ALMERÍA, CINÉMA  
GASTRONOMIE  
MONUMENTS  
NATURE  
MUSÉES  
ET BIEN PLUS ENCORE

MONUMENTS  
NATURE  
MUSÉES  
... ET BIEN PLUS ENCORE VOUS ATTENDENT!



# CHANGEZ DE PERSPECTIVE!

## ALMERÍA, UN ENSEMBLE NATUREL

L'histoire d'Almería est étroitement liée au cinéma, surtout depuis les années 1960. Les paysages et l'excellent climat ont fait d'Almería l'un des « décors naturels » les plus recherchés de l'industrie cinématographique. L'Alcazaba, les plages ou les bâtiments uniques ont été le décor de certains classiques du cinéma qui font déjà partie des grands succès.

## ALMERÍA ET LE CINÉMA

Almería et sa province constituent, sans le moindre doute, une référence pour les tournages cinématographiques tant nationaux qu'internationaux de notre pays. Nos paysages, notre lumière, le beau temps et nos monuments confèrent à Almería des conditions idéales pour les tournages à l'extérieur. Et, en dépit du fait que de nombreuses personnes croient que Tabernas ou le Parc Naturel de Cabo de Gata Níjar sont les emplacements principaux, il n'en est pas moins vrai que la ville-même d'Almería a servi au tournage de beaucoup de scènes des principales productions cinématographiques.

## GRANDES PRODUCTIONS

Ainsi, dans la ville, on peut visiter les emplacements choisis pour ces tournages, car Almería a été un endroit magique dans Conan le Barbare (Alcazaba d'Almería), a été Messina dans Patton (Parc Nicolás Salmerón), la propriété de Santa Isabel et la Cathédrale), Hatay dans Indiana Jones et la Dernière Croisade (Ecole des Arts d'Almería et La Medina), Le Caire dans Lawrence d'Arabie (Parc Nicolás Salmerón) et Tanger dans Le Vent et le Lion (Parc Nicolás Salmerón et l'Ancien Casino Culturel).

Actuellement, Almería a servi comme lieu de tournage pour le Trône de fer et Résurrection du Christ, qui ont utilisé l'Alcazaba pour recréer l'univers de George R. R. Martin et la Jérusalem de la mort de Jésus Christ.

Vous pourrez en savoir plus sur le cinéma dans la ville en suivant nos routes cinématographique et dans La Maison du Cinéma, musée qui raconte l'histoire du cinéma dans la province d'Almería et qui a été habité par John Lennon durant le tournage de Comment j'ai gagné la guerre.

## ALLÉE DES CÉLÉBRITÉS

Un tronçon de la rue poète Villaespesa est appelé Walk of Fame Almería, qui rend hommage aux acteurs et grands cinéastes qui ont travaillé dans la province Patrick Wayne, Omar Sharif, Ridley Scott, Denis O'Dell, Ángela Molina, Terry Gullian et Schwarzenegger, sont parmi les noms figurant dans ces étoiles de gloire.

## TOURNAGES À ALMERÍA - ALMERÍA FILM OFFICE

L'Office du Film d'Almería promeut et soutient le cinéma et les cinéastes. C'est un guichet unique où les producteurs peuvent demander des informations sur le paiement des droits, les autorisations pour démarrer un projet de tournage, trouver des lieux de tournage à Almería et même solliciter de l'aide pour obtenir des subventions et des sponsors.

FRA

